PLATAFORMA ELECTORAL PARA EL MUNICIPIO DE MAZAPIL, ZACATECAS

C. Rigoberto López Martínez Aspirante a Candidato Independiente a Presidente Municipal de Mazapil. Zac., para el periodo 2013-2016.

6 de abril de 2013

En acatamiento del requisito establecido en el inciso g, de la fracción I, del numeral 1, de la base Cuarta de la Convocatoria dirigida a los ciudadanos que de manera independiente deseen participar en la elección ordinaria para renovar los Ayuntamientos de los 58 Municipios del Estado de Zacatecas, por el principio de mayoría relativa, para el periodo constitucional 2013-2016, expedida por el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, de fecha 16 de febrero de 2013; me permito presentar la siguiente Plataforma Electoral para el municipio de Mazapil, Zacatecas.

Amigas y amigos mazapilençes, tal vez tengan razón quienes afirman quetres años es un plazo insuficiente para ver resultados, obras y políticas públicas, pues el primer año es un periodo de aprendizaje. En el segundo comienzan a verse las actividades de las autoridades municipales y en el tercero, muchos ya están pensando y trabajando en el siguiente cargo que ocuparán.

Otro de los problemas vigentes y visibles que enfrentan muchos municipios, es que sus alcaldes distraen sus esfuerzos y los recursos con los que cuentan en atender asuntos que constitucionalmente no les corresponden, tales como la contratación de cantantes para diversas festividades, que lo único que generan son gastos y deudas.

Casi todos los municipios, Mazapil desde luego, enfrentan problemas financieros, lo que les impide cumplir de manera puntual con sus obligaciones constitucionales y legales. Esto se debe a muchos factores, uno de los más trascedentes es que la Ley de Coordinación Fiscal establece que 80 por ciento de la recaudación federal participable se lo quede la Federación, 20 por ciento los estados y, de esta porción, sólo 4 por ciento corresponde a los municipios.

Como ven, el contexto es más que trágico, no obstante, yo que participo en política desde hace algunos años, creo y seguiré creyendo que elgobierno municipal debe convertirse en el eje principal del avance de nuestra sociedad.

Amigas y amigos, se los digo claro y se los digo fuerte, "el nuevo gobierno de Mazapil, que seremos nosotros, trabajará un día sí, y otro también, bajo los principios de orden, austeridad y transparencia". Nosotros gobernaremoscon ustedes, por ustedes y para ustedes.

Nosotros no perderemos el tiempo en asuntos banales, nosotros nos concentraremos en atender los ocho servicios que le fueron encomendados constitucionalmente al gobierno municipal: agua potable, alumbrado, recolección de basura, mercados, panteones, rastros, calles y seguridad pública.

Nosotros no impulsaremos presupuestos para favorecer a unos cuantos, nosotros impulsaremos presupuestos participativos y presupuestos con base en resultados. Así lo haremos desde el principio y hasta el final de nuestro mandato.

Nosotros no gastaremos en cosas superfluas, nosotros orientaremos el gasto público en aquellas acciones que reporten un mayor impacto en la calidad de vida de la población.

Nosotros también pretendemos que los ciudadanos y las empresas instaladas en el municipio ahorren tiempo y ahorren dinero cada vez que tengan que realizar algún trámite en la presidencia. Para ello vamos a revisar los procesos administrativos del gobierno municipal, vamos a modernizarlos y a sistematizarlos. Para lograrlo y hacerlo con calidad, vamos a firmar un convenio de colaboración con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En el que quede especificado que el organismo internacional analizará e identificará las acciones necesarias para que las unidades administrativas del ayuntamiento mejoren su marco institucional y la calidad sus gestiones burocráticas.

En el ejercicio de nuestro gobierno, mejoraremos los mecanismos de transparencia existentes y estableceremos otros. El acceso a la información y la rendición de cuentas será una realidad. Informaremos de manera clara y oportuna sobre nuestras acciones político-administrativas y sobre la toma de decisiones a la ciudadanía.

El nuestro será un gobierno austero, porque revisaremos con puntualidad y detenimiento, los criterios y los mecanismos referentes a la asignación de honorarios de los integrantes del cabildo y de los servidores públicos principales del ayuntamiento, de forma tal que se evite la discrecionalidad, pero sobre todo, que los recursos de la gente se administren con honradez.

Queremos mejores servidores públicos, y para ello impulsaremos la profesionalización de los empleados del municipio, y haremos posibleel servicio civil de carrera, con lo que aseguraremos la eficiencia y la continuidad en la prestación de los servicios públicos a la sociedad.

Amigas y amigos, como ustedes saben, yo no tuve la oportunidad de estudiar en las universidades, lo que sé, lo sé porque se los escuche a Ustedes, lo sé porque me doy mis tiempos para leer algunos libros, lo sé porque los niños y los jóvenes lo platican, y es precisamente por nuestros niños y por nuestros jóvenes que mi gobierno se empeñará en apoyarlos con becas para que no abandonen sus estudios, para que el día de mañana ellos tengan una comprensión del mundo más amplia, para que adquieran más habilidades y experiencias y para que tengan más y mejores oportunidades de conseguir empleos mejor remunerados.

Amigas y amigos, termino diciéndoles que ¡Sí, sí podemos ganar, y sí podemos hacer de Mazapil, un mejor lugar para vivir!

C. ROGOBERTO LOPEZ MARTINEZ
ASPIRANTE A CANDIDATO INDEPENDIENTE A PRESIDENTE MUNICIPAL DE MAZAPIL